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Herrn Vorsitzenden des Kreistages  
des Kreises Bergstraße 
Werner Breitwieser 
Gräffstraße 5 
 
64646 Heppenheim 
 

Heppenheim, den 05.10.09 

 
 
Betr.: Antrag zum Thema „Flächen für Windenergieanlagen im Regionalplan“ 
 
 
Sehr geehrter Herr Breitwieser, 
 
 
„Vorbemerkung: 
Nach Information der Regionalversammlung Südhessen geht das Regierungs-

präsidium inzwischen davon aus, dass der Regionalplan, wenn er ohne ausreichend 

Windkraftvorrangflächen verabschiedet wird, ohne Ausschlusswirkung der Vorrang-

gebiete für Windenergienutzung in Kraft tritt. Dies bedeutet, dass überall im Kreis 

Bergstraße Windkraftanlagen gebaut werden können. Eine gezielte Steuerung und 

Förderung der Ansiedlung von regionalen Anlagen wäre dann nicht mehr möglich.  

Damit in Abstimmung mit den Städten und Gemeinden zukünftig eine gezielte 

Ausweisung von Windenergieflächen erfolgen kann, stellt die SPD folgenden Antrag 

für die nächste Kreistagssitzung:  

 
Der Kreistag möge beschließen: 

1. Der Kreistag und der zuständige Ausschuss werden zum Thema 

„Regionalplan und Vorranggebiete für Windenergienutzung“ über die 

diesbezügliche rechtliche Einschätzung des Regierungspräsidenten und 

deren Folgen informiert.  

2. Der Kreisausschuss wird beauftragt, in Abstimmung mit Städten und 

Gemeinden Standorte für Windenergieanlagen vorzuschlagen. 

Zielsetzung muss sein, dass mindestens 1% der Gesamtfläche als 

Windenergiefläche ausgewiesen wird. „ 

Begründung erfolgt mündlich.  

 
Mit freundlichen Grüßen 
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